

PRESSEINFORMATION

Wirtschaftsrat Hessen

Kristina Sinemus: Wirtschaftsrat fokussiert Zukunftsthemen Europa und Innovation

Neuwahl des Landesvorstandes mit Kristina Sinemus an der Spitze

Einstimmig wählten die Mitglieder des Landesverbandes Hessen des Wirtschaftsrates Deutschland Kristina Sinemus zur neuen Vorsitzenden und verabschiedeten Hans Helmut Schetter. Damit wird der Landesverband Hessen erstmalig von einer Frau geführt. Der Vize-Präsident des Wirtschaftsrates wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Frankfurt, 13. November 2018. Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. in Hessen hat sich auf seiner Mitgliederversammlung inhaltlich und personell stark aufgestellt. Die neu gewählte Landesvorsitzende, Kristina Sinemus, betonte: „Der Wirtschaftsrat ist das Scharnier zwischen Wirtschaft, Politik und Gesellschaft. In den kommenden zwei Jahren werden wir uns im Vorstand auf die Zukunftsthemen Europa und Hessen als attraktiven Wirtschaftsstandort konzentrieren. Wir sind überzeugt von Europa. Das werden wir mit Leidenschaft voran bringen. Unsere Unternehmen setzen auf den europäischen Binnenmarkt und in Zukunft noch verstärkt auf den digitalen Binnenmarkt.“

Für Sinemus liegt hier die Schlüsselrolle für die Zukunft der hessischen Wirtschaft: „Die soziale Marktwirtschaft und die Digitalisierung sind Kernthemen des Wirtschaftsrates. Hier müssen wir ansetzen und junge Menschen mitnehmen.“ „Digitalisierung und damit Zukunftsfreude und Wirtschaftskompetenz zu vermitteln, das ist etwas, was wir an diesem attraktiven Standort Hessen brauchen“, so Sinemus weiter. Die Unternehmensgründerin unterstrich zudem, Start-up und Gründung in Hessen zu befördern und dadurch den Standort langfristig zu stärken. Hier werde der Wirtschaftsrat der Politik vorausgehen.

Rückblickend auf seine Amtszeit knüpfte Hans Helmut Schetter an: „Bei aller souveränen Regierungsarbeit in Hessen, bei großen Projekten der Landesregierung hat die Phantasie durchaus noch Platz für Luft nach oben. Hier wird der Wirtschaftsrat mitwirken. Wir sind eine Mitmacher-Organisation, ein politischer Faktor auf allen Ebenen.“ Der Vize-Präsident des Wirtschaftsrates hatte nach annähernd zehn Jahren an der Spitze nicht wieder kandidiert. Der Landesverband dankte ihm sein prägendes Engagement mit der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden. So darf man davon ausgehen, dass sein Wort weiterhin die Arbeit des neuen Landesvorstandes begleiten wird.

Ergebnisse der Neuwahl des Landesvorstandes

Die Mitglieder wählten die bisherige stellvertretende Vorsitzende, Kristina Sinemus, CEO der Genius GmbH und IHK-Präsidentin in Darmstadt, einstimmig zur neuen Landesvorsitzenden. Sie ist damit die erste Frau an der Spitze des Wirtschaftsrates in Hessen. **Hans Helmut Schetter** war nach fünf Amtszeiten nicht mehr angetreten. Die Mitglieder des Landesverbandes ernannten den Vize-Präsidenten des Wirtschaftsrates Deutschland einstimmig zum Ehrenvorsitzenden. Als stellvertretender Vorsitzender wurde **Constantin Westphal**, Geschäftsführer der Nassauischen Heimstätte, in seinem Amt bestätigt.

Weitere Mitglieder des Landesvorstandes sind: **Achim Carius**, Rechtsanwalt und Vorstand der go4copy.net eG, **Tanja Gönner**, Vorstandssprecherin bei der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, **Walter Gora**, Geschäftsführer der Valora Management Group GmbH, **Thomas Lang**, Geschäftsführer at once GmbH IT-Consulting, **Michael Mandel**, Mitglied des Vorstandes der Commerzbank AG, **Lutz Raettig**, Vorsitzender des Aufsichtsrates der Morgan Stanley Bank AG und ehrenamtlicher Stadtrat der Stadt Frankfurt am Main, sowie **Thomas Schäfer**, Hessischer Minister für Finanzen.

Kontakt:

Wirtschaftsrat der CDU e.V. – Landesverband Hessen

Michael Dillmann, Landesgeschäftsführer; Tel: 069/727313, m.dillmann@wirtschaftsrat.de

Über den Wirtschaftsrat:

Der Wirtschaftsrat Deutschland wurde 1963 gegründet und ist ein bundesweit organisierter unternehmerischer Berufsverband. In ihm sind 12.000 Mitglieder organisiert. Er vertritt Interessen der unternehmerischen Wirtschaft gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit und spricht für etwa fünf Millionen Arbeitsplätze. Der Verband bietet seinen Mitgliedern eine Plattform zur Mitgestaltung der Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik im Sinne der Sozialen Marktwirtschaft Ludwig Erhards. Er finanziert sich ausschließlich durch die Beiträge der Mitglieder. Der Wirtschaftsrat Hessen mit Sitz in Frankfurt umfasst 19 Sektionen und hat rund 1.800 Mitglieder. Darüber hinaus gibt es eine Vertretung des Wirtschaftsrats auf EU – Ebene in Brüssel und in New York.